

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-09-06

OFFENER BRIEF

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Bei mir ist es gerade der 03.07.24 um 11:36 Uhr. Erst in über zwei Monaten werden Sie diesen offenen Brief lesen können. Somit bin ich jetzt im Zensuristen-Totschweiger-Papierkrieg über zwei Monate voraus. Ich schreibe also in Ihrer Vergangenheit. Wissen Sie noch, was Sie am 03.07.24 um 11:36 Uhr gemacht haben? Ich denke nicht, aber egal. Sie sollten längst über unsere aktive Kriegsbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, dem größten US-NATO-Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte berichten. Der Terror-Westen führt einen Drohnenkrieg gegen Muslime und ermordet dabei 98 % unschuldige Menschen. Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner